

VISITE PASTORALE DE 1905

Du 15 11 avril au 15 juin.

PORTAGE DU RAT (Kenora) 11 avril 1905. — Le Portage du Rat s'appellera désormais " Kenora " nom microcosme pour indiquer les trois localités qui se touchent :

Ke — Keewatin à l'ouest

No — Norman au centre

Ra — Rat Portage à l'est.

C'est un peu prétentieux et de mauvais goût !

Il n'y a plus, il est vrai, ni portage, ni rat; mais le nom historique aurait dû être conservé et beaucoup se sont opposés à ce changement

Sa Grandeur Mgr l'Archevêque a admiré le magnifique cimetière acquis par le Rév. Père Beaudin O.M.I. fondateur de la paroisse, et merveilleusement arrangé et embelli par le Rév. Père Gendreau, O.M.I. curé actuel.

Les adresses en anglais et en français, présentées par les enfants ont été bien agréables à Sa Grandeur parce qu'on lui parlait des écoles et que l'on exprimait l'espoir que les Catholiques des Territoires jouiraient des mêmes droits que ceux d'Ontario.

On attend au mois d'août, l'heureuse arrivée des Révérendes Sœurs de la Présentation de St-Hyacinthe dont la maison-mère est à Bourg St Andéol, diocèse de Viviers, France. Ce sera une bien précieuse acquisition pour la paroisse et pour tout le diocèse de St Boniface. Bienvenue à ces dignes religieux !

NORMAN — (Le même jour) Mgr l'Archevêque y a été reçu sous un magnifique arche de triomphe en verdure et il y a confirmé vingt sept enfants. Sa Grandeur a répondu en français et en anglais à l'adresse en français.

Nous signalons dans l'adresse française du Portage du Rat (Kenora) la phrase suivante : " Si nous, les enfants de la partie orientale de votre diocèse, sommes plus favorisés que ceux de la partie occidentale, nous aimons à assurer Votre Grandeur que nos vœux et nos prières sont pour le plein succès de vos travaux apostoliques et surtout de vos efforts pour le maintien des écoles catholiques séparées dans les Territoires du Nord Ouest."

Au nom des élèves de l'école du Mont Carmel."

L. Marie Cardinal."